

José Luis Carrasco recibió el Premio Municipal de Literatura

Con la presencia del alcalde de Valparaíso Hernán Pinto y los concejales de la ciudad Roberto Gutiérrez, Jorge Castro, Eugenio Trincado, Máximo Silva y Marina Huerta, se llevó a cabo ayer, en el Salón de Honor del municipio porteño, la ceremonia de entrega del Premio Municipal de Literatura 2002, evento que desde 1989 reconoce a los principales exponentes de la literatura regional.

En la ocasión, se premió al escritor porteño José Luis Carrasco Balmaceda, de 52 años, por su importante labor de cuentista, especialmente en el ámbito de la literatura infantil y juvenil, con obras como "La última bruja" (1989). "Quiero dedicar este premio a aquellos esforzados albañiles de la palabra que ponenzan a cualquier sector. Además, quiero agradecer a todos quienes me permitieron crear un vínculo con la literatura", señaló Carrasco, antes de recibir de manos del edil porteño el pergaminio que lo avalaba como ganador del Premio Municipal y acreedor de un cheque consistente en 100 UF (1 millón 700 mil pesos, aproximadamente).

En el acto, también estuvieron presentes los jueces que eligieron al ganador de este premio: el escritor invitado, Hugo Rolando Cortés; el representante de la Universidad de Playa Ancha, Andrés Cáceres; y el profesor benemérito de la Universidad de Chile y Premio Municipal de Literatura 1989, Alfonso Lorrahona. Ese último se

dirigió a los presentes, invitándolos a participar de las instancias literarias: "Los porteños deben seguir proponiendo concursos de este tipo, para así incentivar la labor de los escritores nacionales".

JOSE LUIS CARRASCO

En el año 1977, José Luis Carrasco comienza a hacer sus creaciones en la vía pública de la región, al aceptar ser jefe de la Oficina de Partes del municipio porteño, labor que hasta hoy cumple. Más de treinta galardones, entre los cuales destaca el primer premio en el concurso Javiera Carrera (1981), el premio Pedro Prado (1984), el reconocimiento en Viña a "La última bruja" (1989), el Premio Literario Corral (2002), lo han condecorado como un importante escritor de esta generación.

-¿Qué se siente recibir el Premio Municipal de Literatura 2002?

-Es una emoción difícil de expresar en palabras, pero más que el dinero, lo valioso es el reconocimiento. Es muy difícil obtener el premio cuando uno posee ese nombre, porque hay muchos intereses de por medio, ya que todos tienen sus amigos, pero cuando supe que la decisión había sido unánime, me emocioné, sabía que tenía los méritos pero nunca me imaginé que iba a ganar.

-¿Qué significado tiene este reconocimiento?

-Un compromiso de por vida con la literatura, voy a seguir luchando por la vida y por la



José Luis Carrasco, Premio Municipal de Literatura 2002.

paz y que no existan conflictos bélicos como los que estamos viviendo en estos momentos.

-Respecto de la situación bélica que usted señala ¿cuál es el aporte que entrega como escritor?

Toda mi obra es blanca y está relacionada con la paz, aun así creo que debe hacerse un estudio más a fondo sobre los orígenes del conflicto porque muchas veces, para conseguir paz, tiene que haber una guerra.

-¿Qué viene en la vida profesional de José Luis Carrasco?

Tengo una obra que llevo un par de años escribiéndola y que se llama "Claudio y la puerta hacia un fin del mundo", una historia fantástica relacionada con el tema de la computación. En septiembre o octubre de este año estará lista. (JDR)

José Luis Carrasco recibió el premio municipal de literatura : [entrevista] [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Carrasco B., José L.

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

José Luis Carrasco recibió el premio municipal de literatura : [entrevista] [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)